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平成１７年１２月定例会 一般質問一覧表 

 

発言
順位 通  告  者 項  目  及  び  要  旨 

１ 長 原   寛 

１ 秋岡市長は新高梁市の将来像を、どのように考えているの

かを問う 

 (1) 新高梁市の骨格となる、まちづくり構成について 

  ① 「高梁市中央高原三地域懇談会」について 

  ② 旧市、町の連携について 

２ 人口減少問題について 

 (1) 若者の結婚推進について 

２ 長 江 和 幸 

１ 国体後のスポーツの普及について 

(1) 晴れの国、岡山国体が盛況に終わりましたが、この事は 

  スポーツ関係者の長年の努力のたまものと思う。この取り

組みを「ここで終わらせる」ことなく後進を指導する指導

者、スポーツ教室の充実をと思うが、当局の考えを伺う 

２ 観光について 

(1) 弥高山の遊具施設「ピノキオランド」が閉鎖されている 

が、入園者数の減少を止める為にも再建してはと思う。ま

た、弥高山公園の入園料を徴収してはと私は考えている。

当局の考えを伺う 

３ 行政の組織改革について 

 (1) 市民に親しまれる行政を目指し実行していくためには、

一部の市町村で設置されている「なんでもやる課」「すぐや

るグループ」など職員の再編をされ立ち上げてはと思うが、

当局の考えを伺う 

４ 職員採用について 

(1) 来年度の採用人数は一般職、技術職ともに全て「若干名」

としているが、あいまいな文言をやめ具体的に何名といっ

た方が分かりやすいと思う。また、当然職員採用は今後の

高梁市を担っていく人材だと思います。これからの時代「民

から官へ」と民間企業の風を官にも入れていこうとする流

れが生まれつつあります。採用条件である年齢について、

もう少し幅を広げて民間企業で、ある一定期間経験をつん

だ人材の採用も考えてはと思うが、当局の考えを伺う 

５ 少人数教育の推進について 

 (1) 当市において４０人学級をどの様にとらえているのか？ 

私は小学校３年生までは市費で補助教員を置かれてはと思

うが。また、坂本学区の児童生徒の富家小、備中中への受
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け入れはどのようになっているのか再度伺います 

３ 玉 田 敏 明 

１ 成羽高校跡地について 

 (1) 跡地利用についてどのような制約があるのか 

２ 防災と個人情報保護について 

 (1) 防災士制度を導入する考えはあるか 

４ 小 林 重 樹 

１ 成羽病院改築計画について 

 (1) 先日、提出された高梁市国民健康保険成羽病院改築資料

全般について、また、基本構想の内容について質問したい 

２ 高梁市小学校音楽祭について 

 (1) 平成１６年１０月１日の合併により中止、延期になって

いる旧高梁市の小学校で毎年開催されていた音楽会の開催

について質問したい 

３ 成羽中学校の改築について 

 (1) 旧成羽町時代より検討され、計画されている成羽中学校

の新築計画について質問したい 

５ 川 上 博 司 

１ 地域情報化の推進について 

(1) 川上町・備中町でのＣＡＴＶ整備計画について 

(2) ＣＡＴＶを利用した防災告知システムを導入すべきでは

ないか 

(3) 市のホームページの刷新について 

２ 地域子育てサポート事業の推進 

(1) 豊後高田市の視察を基にファミリーサポート事業の充実

を求める 

３ 農業の活性化対策について 

(1) 遊休農地対策について 

(2) 定年帰農支援について 

４ 児童生徒の登下校安全対策について 

 (1) 通学路地域との連携を強化し、見守る環境をつくること 

６ 仁 後 章 介 
１ 生活交通路線維持について 

(1) 医療バス、福祉バスの拡充について 

７ 田 中 広 二 

１ 保育事業について 

 (1) へき地保育園の現状 

少子化は一層深度化し、へき地保育園の存亡、将来展望

と保育事業の効率について 

２ 小学校、中学校に関して 

 (1) 合併協定では「現行のとおり新市に引き継ぐこととする」

としているが、少子化の中で合併協議当時より状況は変化

し、住民の関心は増しています。学童、保護者の期待にど 
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う応えるか  

３交通施策について 

 (1) ＪＲ高梁駅周辺開発、ＪＲ高梁駅やくも号の停車の扱い、 

列車の延長運転（高梁駅～川面駅間）などの関係機関への協

議他進捗について 

４ 補助金、指定管理者制度の検証 

 (1) 今後の補助金の透明性と、あるべき姿について 

８ 田 島   肇 

１ 市民課窓口業務の受付整理について 

 (1) 市民皆さんの要望事務はもとより、来高客の窓口でもあ

り、案内と窓口業務の分離化、さらに、窓口業務において

は整理番号での対応を今後求めます 

２ 高梁市地域振興基金運用規則について 

 (1) この事業の対象は、市が行う事業以外となっているが、

有利な起債であり一般財源より繰り出しているものも対象

とし、市民生活に密着する事業に有効活用すべきである 

３ 合併後の市民負担調整の現状について 

 (1) 各部、各課で新市になると同時に統一されたもの、また、

今後において調整されるべきものがあったと思うが、現時

点でどのような状況になっているか 

   合併２年目の当初予算に当たり、できるものは新年度で

早々に調整すること 

９ 宮 田 公 人 

１ 財政の現状について 

 (1) 平成１８年度予算編成を控え、情報公開という視点から

財政の現状、将来展望を早急に市民に示し、厳しい財政事

情を周知徹底すべきではないか 

 (2) 現時点での平成１８年度予算編成の見通しについて説明

を求める  

 ２ 成羽高等学校跡地利用について 

 (1) 吉備国際大学新学部誘致が破綻に至った経過説明を求め

る 

 (2) 今後、吉備国際大学との連携のあり方、特に助成等につ

いて一定のルール作りが必要ではないか 

 (3) 成羽高等学校跡地利用について、今後市長はどのような

構想を持っているのか 

 (4) 役所内での対応担当部署を明確にし、機動的に対応すべ

きではないか 

３ 成羽病院改築について 

 (1) 議論の過程において現場ドクターの存在が希薄であると

感ずるが、病院内部において医療関係者・事務担当者・市 
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  長の改築における基本的方向性について十分な研究・意思

疎通はなされているのか 

(2) 圏域人口の減少、医療制度改革による診療報酬引き下げ、

高い人件費比率や建て替え自体による後年度負担の増加な

ど、マイナス要因が多い中、５年間の経営シミュレーショ

ンは増収見込みとなっているが、もっとシビアな算定が必

要ではないか 

 (3) 病院事業債の活用を前提としている以上、財政課との連

携は不可欠だと思うが、十分な情報の共有は出来ているの

か 

４ 佐原工業団地助成事業について 

 (1) ９月議会以降の経過説明を求める 

１０ 三 谷   實 

１ 成高跡地利用と大学支援について 

 (1) 今回、成高跡地へ大学学部増設が断念に至った経緯につ

いて 

 (2) これからの秋岡市政は、大学支援にどう対処していくの

か 

２ 市立成羽病院改築計画について 

 (1) 改築にあたっての基本的考え方を問う 

 (2) 今後の改築計画の進め方について 

３ 財政事情と予算編成について 

 (1) これからの自治体の財政事情をどのように市長は予測し

ているのか 

 (2) 平成１８年度予算編成の考え方について 

１１ 大 月 健 一 

１ 死亡交通事故発生について 

 (1) 平成１７年度岡山県交通事故発生状況では、高梁警察署

管内が最悪にも一番となっている。高梁警察署管内死者は

１２名で、そのうち国道３１３号の死者が５名、最近川上

町のＲ３１３三沢地内でも若者が亡くなっている。 

   早期改良について如何お考えかお尋ねします 

(2) 三沢地内Ｒ３１３が中学生の自転車通学が非常に危険で

ある。大型車のすれ違いに吸い込まれる思いである。 

通学に何か良い対策はないかお伺いします 

(3) Ｒ３１３阿部地区、また、落合橋の交通渋滞、いつ事故

が起きるかもしれない。 

三車線改良工事の進捗状況をお伺いします 

２ 高齢者統合在宅支援施設について 

(1) 住居や家族介護等の環境が整わず、自宅での生活が困難 

 な一人暮らし老人及び虚弱老人等が、住み慣れた地域及び 
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家族との関わりを失うことなく安心して暮らせる生活の場

を提供するための施設（協同生活住宅）として、各地域で

の民家の空き家利用ができないか、地域局での施設利用が

できないかお尋ねします 

１２ 妹 尾 直 言 

１ 高梁市国民健康保険成羽病院改築について 

 (1) 改築位置について、現在位置がいいのか、その優位性と

決定に至る経過をお伺いします 

 (2) 市立病院として何が求められ、地域医療としてどのよう

にあるべきか、現状分析をどのようにされて、改築をされ

ようとしているのかお伺いします 

 (3) 日建設計による改築工事基本設計書どおり、４２億円も

の巨費で改築を進められるのか 

 (4) 改築検討委員会の意見書をどのように具体的に反映され

るのか 

２ 旧備中町にある（有）ウエスタンファームについて 

 (1) すべて、公的資金を投入し設立され、運営されていた（有）

ウエスタンファームは、現在どのようになっているのか 

 (2) 経過と現状とを明らかにしておく必要があると思います 

１３ 三 上 孝 子 

１ 国民（市民）に苦難をおしつける小泉「構造改革」 

 (1) 「官から民へ」「小さな政府」「公務員攻撃」について 

２ 市立成羽病院の改築について 

 (1) 安心して医療が受けられる公共病院として、どうあるべ

きか 

３ 介護保険法改正後（旧１市４町統一）の本市の実態はどの

ようになるのか 

 (1) 負担増が心配、対応策を求める 

４ 障害者雇用対策について 

 (1) 促進に向けた具体的対策を求める 

１４ 村 上 信 吾 

１ 地域医療と市立成羽病院改築について 

 (1) 地域医療の拠点として、早期実現を 

  ① これまでの経緯 

  ② 建て替え場所の再検討は 

  ③ 建設経費節減に向けて 

１５ 植 田 二 郎 

１ 新市の計画元年に当たって 

 (1) 財政基盤の確立について 

 (2) 新市における経済・産業施策について 

２ 教育現場の課題について 
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 (1) 備品及び施設・建造物の維持管理について 

 (2) 中学校の学区再編について 

 (3) 生活交通検討会議における学生輸送の位置付けについて 

３ 道路行政について 

 (1) 市道編入基準の再検討について  

１６ 山 縣 喜 義 

１ 単市土地改良事業の受益者負担の公平を 

 (1) 単市の土地改良事業について、旧市、旧町では受益者負

担に大きな差異（約１０倍）がある。旧市では「高梁市土

地改良事業等分担金徴収条例」により概ね５％だが、旧町

では「高梁市補助金等交付規則」で事業費の１／２となっ

ており、合併後１年が経過してもその差異は解消されてお

らず、「分担の公平の原則」からみて早急に「分担金徴収条

例」の附則第３項の削除が必要では 

２ 早急に行財政改革大綱を 

 (1) 合併後１年が経過したが、合併協議で多くの事業（成羽

病院、消防分駐所、図書館、庁舎）等、大事業が山積する

中、市の財政も悪化の一途であるが、「高梁市行財政改革大

綱策定会議」が設置され協議されていると思うが、早急に

行政の機構、職員数、また、財政の縮減、削減、目標を数

値で示す必要があるのでは 

１７ 井 上 英 男 

１ （新）高梁市まちづくり計画について 

 (1) 実施計画（平成１６年～２０年度）の現状について問う 

２ （新）高梁市総合計画について 

 (1) 現在の策定の進捗状況を問う 

３ 吉備国際大学について 

 (1) 現状と今後について問う  

１８ 丸 山 茂 紀 

１ ＪＡびほくの支店統廃合について 

 (1) 一昨年来、各地のＪＡの支店が統合され不便をしており

ますが、市として助言、指導等はできないのか？ 

２ 市営住宅について 

 (1) 若者の定住、少子化について効果があり、住宅のない地

域にもぜひ造り、バランスのとれた住環境をお願いしたい 

３ 市民意識調査の活用について 

 (1) 厳しい財政状況の中で、アンケートによる市民の要望に

どう応えるのか？ 

 


